

résidences immobilier

Quartier La Rousse, dans un immeuble de bon standing avec conciergerie 24h/24 et proposant tous types d'appartements allant du studio au 4 pièces et duplex-penthouse avec de larges terrasses. D'une surface habitable de 104,4 m² et de 22,7 m² de terrasses et situé au 13ème étage ce spacieux 3 pièces lumineux bénéficie d'un bel ensoleillement ainsi que d'une belle vue mer. Il se compose de : une entrée avec rangements, un séjour ouvrant sur terrasse, une grande cuisine entièrement équipée, une chambre en façade avec sa salle de bains, une chambre, une salle de douche séparée. Cet achat en ...

La Rousse district, in a luxury 35-storey building from 1973 with H24 concierge. With a living area of 104.4 sqm and 22.7 sqm of terraces and located on the 13th floor, this spacious and bright 3-room apartment enjoys a sea view. It is composed of an entrance hall with closets, a living room with a terrace, a fully-equipped kitchen, two bedrooms and two shower rooms. This life annuity is based on couple aged 81 and 84. Lumpsun: euros3,000,000 - Annuity: euros10,382/month.Property type: Apartment

HERITAGE PROPERTIES

31 Avenue Princesse Grace - L'Estoril - 98000 MONACO Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





